



Revisa VxM gasto para elección

MAYOLO LÓPEZ
Y MARTHA MARTÍNEZ

Aunque la alianza Va por México dio una señal de apertura para acoger el planteamiento de la agrupación ciudadana Unid@s para que el abanderado opositor a la Presidencia sea electo mediante elecciones primarias con voto directo de los ciudadanos, la propuesta enfrenta una serie de dificultades, como el financiamiento.

Integrantes de Unid@s se reunieron ayer en la sede del PRD con los dirigentes de los tres partidos que integran la alianza, quienes plantearon que es necesario analizar de dónde van a salir los recursos para llevar a cabo acciones como una eventual consulta directa a la población.

“Aquí las dificultades que se pudieran tener es a qué darle más valor dentro del

proceso, también decir cómo ponderar el resultado de una encuesta, de una votación directa. Entre ellos mismos, los propios partidos políticos, se tienen que poner de acuerdo para que tengan también una sola postura, que tengan un consenso frente a la propuesta que nosotros hemos presentado y, tengo entendido, que también entre ellos están en la búsqueda de ese acuerdo.

“Por supuesto, tienen que ver también cómo financiar todo este proceso, como enmarcarlo dentro de la legislación”, señaló Ana Lucía Medina, integrante de Unid@s.

La activista dijo que los dirigentes del PAN, Marko Cortés, del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano, les reiteraron su compromiso de tomar en cuenta la propuesta presentada por la organización que

representa, la cual plantea la realización de encuestas, debates y de una consulta directa a la ciudadanía.

“Si están tomando en cuenta diversos elementos que nosotros estamos pidiendo que sean integrados en el diseño del método. Si hay apertura, hay sensibilidad respecto de lo que nosotros estamos planteando. Dentro de muy pocos días quedaron de ponerse en contacto con nosotros para comenzar una mesa más pequeña en la que se puedan ir trabajando elementos en específico”, detalló.

En el mismo sentido se manifestó el senador Gustavo Madero, quien explicó que se está considerando cómo configurar un “método que tenga la necesaria potencia” para darle certidumbre a la ciudadanía que está en contra de la 4T.



Los dirigentes del PRI, PRD y PAN se reunieron con integrantes de la agrupación ciudadana Unid@s, entre ellos Claudio X. González.

Especial